



RÜCKBLICKE – HÖHEPUNKTE – EREIGNISSE

Schuljahr 2017-2018

Die Marchwitzianer lassen sich nicht lumpen

Bereits zum zweiten Mal sammelten wir, einem Aufruf des Fördervereins folgend, alte Kleidung, Haushaltswäsche und Kuscheltiere. Pünktlich zum Herbstbeginn und dem damit verbundenen Saisonwechsel der Garderobe bot sich die Möglichkeit beim Umräumen ordentlich auszusortieren. Zahlreiche Marchwitzianer und ihre Familien nutzten die Gelegenheit im doppelten Sinne Gutes zu tun. Einerseits kommen die gespendeten Sachen teilweise Bedürftigen zu Gute, andererseits bestand die Gelegenheit, die Kassen des Fördervereins zugunsten unserer Schüler zu füllen.

Das gute Ergebnis des letzten Jahres konnte noch einmal gesteigert werden. Sagenhafte 1445kg Altkleider wurden gespendet! Das ergab eine Summe von 289€. Ein voller Erfolg, der sich aufgrund des geänderten Kilopreises nicht ganz so stark im Portemonnaie bemerkbar machte wie im letzten Jahr. Wir freuen uns trotzdem riesig über den tollen Zuspruch und bedanken uns herzlich bei allen Spendern und Helfern.

Die Marchwitzianer